
 
 
 

ACTA DE REUNIÓN DE LA JUNTA DE DEPARTAMENTO 
 
 

Día: 12.03.2019 

Hora: 11.00 h 

Lugar: Sede del Departamento EEBE– Sala de Usos Polivalentes 

 

Orden del día 

1)      Lectura y aprobación del acta anterior  
2)      Informe de la Directora 
3)      Propuesta de tribunales para las plazas de Catedrático 
4)      Informes de evaluación actividad docente (Quinquenios) 
5)      Informes de evaluación de personal solicitantes del programa de estabilización del profesorado 
6)      Asuntos de Trámite 
7)      Turno abierto de preguntas 
 

 
Asistentes: 
 

M.P. Ginebra Mª.Ll. Maspoch N. Aparicio 

M. Cornet E. Jiménez J.M. Cabrera 

M. Ardanuy J.A. Picas M. Pegueroles 

 

 
Desarrollo de la sesión: 
 
 

1. Lectura y aprobación del acta anterior:  
Se aprueba el acta  
 

2. Informe de la Directora 
Informe del último Consell Academic donde se trataron asuntos de trámite 
a) Información de fechas tentativas de celebración de concursos:  
Plazas de Agregados y Catedráticos: concursos de Abril a Octubre 
Lectores Serra Hunter: concursos de Sept a Diciembre…Contratación en Febrero 2020. Los 
siguientes Serra Hunter se calculan para Enero 2020 
 
b) Se abre concurso de ideas para 50 aniversario de la UPC en el curso 2020-2021 
c) Se ha nombrado vicerrectora a la compañera Gemma Fargas, a quien la Junta transmite 

su enhorabuena, y subdirectora de la EEBE a Marta Pegueroles (también se le transmite 
la enhorabuena) 

 



3. Propuesta de tribunales para las plazas Catedrático  
 
Para las plazas de 2019 el rectorado sugirió unirlas con las de 2018, pero desde la dirección se 
prefirió mantener los concursos separados en el tiempo. 
 
Se propone para la plaza CC-102/702 el siguiente tribunal: 
 
Presidente: Maria Pau Ginebra 
Secretario: Luis Llanes 
Vocales: Marc Anglada, Javier Belzunce, Elena Gordo 
Presidente suplente: Maria Lluisa Maspoch 
Secretario suplente: Jose Maria Cabrera 
Vocales suplentes: Antonio Martínez, Antoni Roca, Jaime Viñas 
 
Se propone para la plaza CC-29/702 el siguiente tribunal: 
 
Presidente: Maria Pau Ginebra 
Secretario: Luis Llanes 
Vocales: Javier Gil, Juan Mª Pou, Isabel Goñi 
Presidente suplente: Maria Lluisa Maspoch 
Secretario suplente: Jose Maria Cabrera 
Vocales suplentes: Mª Dolores Gurruchaga, Javier Fernández, José Luis Gómez 
 
Se aprueban ambas propuestas 
 
 

4. Informes de evaluación actividad docente (Quinquenios) 
 

Lo solicitan los siguiente nueves profesores. Se somete a votación secreta obteniendo los 
siguientes resultados (F: Favorable, B: Blanco, NF: NO Favorable) 
Mara Teresa Baile: 8F 
Jessica Calvo: 8F 
Maria Pau Ginebra: 8F 
David Gutiérrez: 7F, 1B 
Jordi Jorba: 8F 
Jordi Llumà: 5F, 3NF 
Jose Maria Manero: 8F 
Enrique Martin: 8F 
Elisa Rupérez: 8F 
 
Los informes de los Jefes de Sección son positivos. En consecuencia se informa de que todos 
son FAVORABLES 
 

5. 5)      Informes de evaluación de personal solicitantes del programa de estabilización del 
profesorado 
 
Lo solicitan los siguientes profesores.  
Joan Josep Roa y Montserrat Español 
Se somete a votación secreta obteniendo los siguientes resultados (F: Favorable, B: Blanco, 
NF: NO Favorable) 
 
Vera Realinho: 8F 
Joan Josep Roa: 8F 
Cristina Canal: 8F 
 
Se recibe además informe favorable de los Jefes de Sección y de los Jefes de las líneas de 
Investigación, en consecuencia  se informa FAVORABLEMENTE 



 
En consecuencia se informa FAVORABLEMENTE de todos ellos 
 

6. Asuntos de trámite 
Se solicita priorización de los candidatos presentados a plazas de sabático y movilidad. Por 
parte del Departamento se presenta Jose Maria Cabrera 
Se prioriza al único candidato que se presente. 8 votos favorables 

 
 

7. Turno abierto de preguntes 
 

Noelia Aparicio solicita que se pueda invitar a vicerrector correspondiente o responsable de 
personal del PAS para que pueda explicar la situación del mismo, del mismo modo que hizo 
el vicerrector de personal acerca del PDI 
 
Maria Pau Ginebra informa de que hay que enterarse que hay que hacer para que los lectores 
puedan solicitar proyectos como IP’s 
 
Jose Maria Cabrera recuerda que debe nombrarse la comisión par analizar el cambio de 
nombre, y solicita conocer los trámites para nombrar un Doctor Honoris Causa 
 
Maria Lluisa Maspoch informa acerca de las alegaciones que se han efectuado desde 
Vicerrectorado de Investigación y Director de la Escuela de Doctorado al respecto del 
resultado de las evaluaciones de AQU y ANECA 

 
 
 
 

  
No habiendo más temas a tratar, se concluye la reunión a las 13.00h 

 
El secretario, Jose Maria Cabrera 


